

令和2年4月8日

新潟市ミニバスケットボール関係の皆様へ

「新型コロナウイルスへの対応」について

全国ミニバス交流会が中止となり、また JBA から各種大会等の自粛・延期要請が寄せられています。

そしてここへきて例年 GW に開催されていた埼玉県・福島県の大会も中止となり、更に夏の東北電力旗大会も中止との連絡が入りました。このような現状に鑑み、当連盟としましても新人戦の未消化試合・春季市内大会・北ライオンズ杯を中止とさせていただきたいと思えます。新潟市からの委託事業である少年少女スポーツ大会については、市から連絡が入り次第お知らせいたします。ご理解の程お願い申し上げます。

なお、状況が大きく変化した場合には連盟内で協議し対応してまいります。

また、ご存じの通り、新潟市では4月いっぱい体育館使用禁止となっています。チーム関係の皆様にごかれましては、このことの意義を十分にご理解され、教育委員会やスポーツ振興課、JBA から練習再開可能の通達をお待ちいただくようお願い申し上げます。

子供たちの健康は言うに及ばず、関係の皆様にごかれましてもご自愛いただき、このような状況が一刻も早く収束するよう祈念いたします。

新潟市ミニバスケットボール連盟

会長 小澤 勝美